
Sujet : [INTERNET] Projet carrière du Val d'Amby

De : > m.t.mein (par Internet) <m.t.mein@orange.fr>

Date : 03/12/2023 à 20:16

Pour : ddpp-observa1ons-ic@isere.gouv.fr

M.T.MEIN

46 chemin du Château 38460 Optevoz

Habitant depuis 50 ans à Optevoz, je 1ens à exprimer mon émo1on et mon total rejet

d’un projet qui ne peut que dénaturer complètement plusieurs centaines d’hectares entre la route

Hières/sur/Amby-Optevoz. 

Faut-il rappeler que la flore locale est originale et comporte des espèces plutôt rares telles que

Allium coloratum, Erythronium dens canis, Narcissus pseudo narcissus, Leucojum vernum,

 Pulsa1lla de nombreuses espèces d’Orchidées, et beaucoup d’autres.Les forêts présentes sont

également originales, avec un mélange d’espèces caducifoliées (1lleuls,  érables, merisiers,

charmes, noise1ers etc…). Le Val d’Amby représente une zone de calme et tranquillité, très variée,

et montrant à toute saison, des paysages piGoresques, lieux de verdure et de fraicheur, si bien

appréciés par les peintres de l’école lyonnaise et par les u1lisateurs actuels, promeneurs , pêcheur,

cyclistes, amoureux de la Nature.

En espérant que la voie de la raison écologique et de la protec1on d’un écosystème

excep1onnel l’emporteront sur des considéra1ons purement matérielles et sans réels interêts

dans le développement de ce territoire.

NON à l’extension de la carrière du Val d’Amby.

M.T.MEIN
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